
令和４年度 第１回 東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時   令和４年５月16日（月） 10時30分から11時50分まで 

２ 開催場所   東部中学校 ２階会議室 

３ 出席委員   廣野 篤男、杉山 邦司、松永 新一、露木里江子、森田 賢児、 

水谷加寿代、髙橋 雅子、稲垣 善彦 

４ 欠席委員   杉山 智則 

５ オブザーバー  村松 拓也（東部協働センター所長） 

６ 学校支援コーディネーター 森重 勝博 

７ 学   校  宮内 真実（校長）、中野 敬之（教頭）、木下 久一（主幹）、 

池田 未来（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会  鈴木 陽子（教育総務課） 

９ 傍 聴 者   なし 

 

10 協議事項    

（１）議長の選出について 

（２）令和４年度東部中学校運営基本方針の説明と承認 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

11 会議録作成者  ＣＳディレクター 池田 未来 

12 会議記録  

  司会の中野教頭から、委員総数10人のうち９人の出席があり、過半数に達している

ため、会議が成立している旨の報告があった。また会長は前年度に引き続き、杉山委員

を選任している旨の報告があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

  

 （１）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、杉山委員から森重委員を

推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （２）令和４年度東部中学校運営基本方針の説明と承認 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明が 

あり、委員からは、以下の発言があった。 

・ 教育目標を掲げる中で、途中の進捗や達成率をどのように示すのか。（松永委員）

→キャリア教育については生徒にアンケート調査を実施し、実態を把握して来年度

 に生かしたい。（宮内校長） 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 



（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、中野教頭から、夢育やらまいか事業に対する意見書について説明

があり、委員から、以下の発言があった。 

・ 昨年のシヅクリでは生徒の生き生きとした様子が感じられた。今後、企業の負担に 

ならないように地域からのキャリア教育を推し進めてほしい。（露木委員） 

・ 人間形成の上で行事は大切であり、地域のポテンシャルでもある。できる限り工夫

して開催してほしい。（森田委員） 

・ コミュニティ・スクールの活動は地域性ありきなので、東部中の地域性について 

感じることがあればぜひ協議会で提案し、生徒に伝えていきたい。（森重委員） 

・ 協働センターには地域活動団体があり、要望があればぜひ協力したい。（村松オブ

ザーバー） 

 

 その他報告事項等 

   司会から、次回会議は、令和４年11月22日（火）10時30分から当会議室で 

開催し、次回議長は続投する旨の報告があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


